

## "Starker Mann" ganz vegan

04.10.2014



Kennen Sie eigentlich Patrick Baboumian? Wenn nicht, dann stellen wir Ihnen diesen Mann jetzt einmal vor. Der 35-jährige ist armenischer Kraftsportler und lebt seit 1986 in Deutschland. Bei den Strongman-Meisterschaften im Jahr 2011 errang er den Titel "Stärkster Mann Deutschlands". Das Besondere an ihm: Viele Jahre war er Vegetarier und seit einiger Zeit sogar Veganer. Auf der Du und Deine Welt hat er sich in Hamburg seinen Bewunderern gestellt.

### **Leadin**

Kennen Sie eigentlich Patrick Baboumian? Wenn nicht, dann stellen wir Ihnen diesen Mann jetzt einmal vor. Der 35-jährige ist armenischer Kraftsportler und lebt seit 1986 in Deutschland. Bei den Strongman-Meisterschaften im Jahr 2011 errang er den Titel "Stärkster Mann Deutschlands". Das Besondere an ihm: Viele Jahre war er Vegetarier und seit einiger Zeit sogar Veganer. Auf der Du und Deine Welt hat er sich in Hamburg seinen Bewunderern gestellt. Tim Kuchenbecker hat sich mit ihm unterhalten.